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De graves problèmes s’étant posés, notamment à la suite des inondations de 2016, six maires
du secteur Val de Loire sud, le président du syndicat de rivière du Loiret et plusieurs
agriculteurs avaient saisi, il y a un an, le préfet de l’époque des lourdes difficultés engendrées
par le défaut d’entretien de collecteurs d’eau, en particulier lorsqu’ils traversent des propriétés
privées. Leur démarche étant restée sans suite, Jean-Pierre Sueur a écrit au préfet du Loiret
pour demander l’organisation d’une réunion de travail associant les élus et responsables
professionnels concernés. Il a également saisi le ministre de l’Agriculture de ce sujet par une
question écrite.

>> Lire la question écrite
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